
Pièces 6 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 84023388

Prix 660 000 €

St-Martin-du-Var
Maison à vendre (06670)
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Dans  le  village  de  Saint-Martin-Du-Var,  découvrez  cette  ravissante  maison,  très

ensoleillée  d'une  surface  de  135m²,  6  pièces,  nichée  dans  un  cadre  paisible.Au

calme absolu, cette maison est édifiée sur un magnifique terrain arboré de 2350m²

exposé  sud  ouest,  offrant  des  possibilités  d'aménagement  personnalisées  et

bénéficiant  d'un  potagé.Il  vous  sera  agréable  d'avoir  un  accès  rapide  sur  le

boulevard  du  Mercantour,  vous  menant  directement  à  l'A8,  pour  les  personnes

ayant  besoin  d'avoir  à  se  rendre  rapidement  aux  villes  des  alentours,  ou  bien  à

l'aéroport international de Nice Côte d'Azur en ...

In the village of Saint-Martin-Du-Var, discover this delightful house, very sunny with

a surface area of ??135m², 6 rooms, nestled in a peaceful setting.In absolute calm,

this  house  is  built  on  a  magnificent  wooded  plot  of  2350m²  facing  south  west,

offering  personalized  development  possibilities  and  benefiting  from  a  vegetable

garden.It  will  be  pleasant  for  you  to  have  quick  access  to  the  Boulevard  du

Mercantour,  leading you directly  to the A8, for  people who need to quickly get to

the  surrounding  towns,  or  to  Nice  international  airport.  Côte  d'Azur  in  a  few

kilometers.This house was designed ...

MILOR IMMOBILIER 

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE

Contacter l'agence
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